



Biofrontera präsentiert auf der Baader Investment Conference

Die Biofrontera AG (ISIN: DE0006046113), ein internationales biopharmazeutisches Unternehmen, wird auf der Baader Investment Conference präsentieren. Die Konferenz findet vom 24. - 27. September 2018 im Sofitel Munich Bayerpost in München statt.

Prof. Dr. Hermann Lübbert, Vorstandsvorsitzender der Biofrontera AG, wird in seiner Präsentation einen Überblick über die aktuelle Geschäftssituation geben und für Einzelmeetings mit registrierten Investoren zur Verfügung stehen.

Details der Präsentation

Datum: Donnerstag, 27. September 2018

Uhrzeit: 9:00 Uhr

Ort: Sofitel Munich Bayerpost, Forum 3

Beginn:

Donnerstag, 27. September 2018, 09:00 Uhr

Ende:

Donnerstag, 27. September 2018, 11:00 Uhr

Veranstaltungsort:

Sofitel Munich Bayerpost, Forum 3

München

Website & Anmeldung:

www.biofrontera.com